

SUBDIRECCIÓN GENERAL TÉCNICA

OFICIO No. B00.7.-1132

Ciudad de México., 2 4 AGO 2016

Integrantes de la Comisión Intersecretarial para la Atención de Sequías e Inundaciones Presentes

De conformidad con el Acuerdo por el que se crea la Comisión Intersecretarial para la Atención de Sequías e Inundaciones (CIASI), que tiene por objeto la coordinación de acciones entre las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal, relativas al análisis de riesgos y la implementación de prevención y mitigación de fenómenos meteorológicos extraordinarios como seguías e inundaciones, y los efectos que éstos generan.

Al respecto, se les solicita atentamente a las dependencias involucradas informar sobre el estado que guardan los acuerdos de las sesiones anteriores que aún continúan vigentes:

Acuerdo 4 (2° 2014/CIASI) Presentar cada sesión el tema de los avances en el análisis de riesgo de las centrales hidroeléctricas de las 115 presas (CFE), conjuntado con los permisos de conexión para los pozos que tienen concesión por parte de la Comisión Nacional del Agua.

Acuerdo 2 (3° 2015/CIASI) La Secretaría Técnica mantendrá informados a los integrantes de la Comisión Intersecretarial acerca del desenvolvimiento del fenómeno de El Niño (ENSO) y estos instrumentarán centralmente y en sus respectivas delegaciones federales, las medidas previstas en los Programas de Medidas Preventivas y de Mitigación a nivel de cuenca conforme evolucione la sequía de acuerdo con el Monitor de Sequía que publica la CONAGUA.

En atención al acuerdo 2, mediante oficio BOO.-1179 del pasado 13 de noviembre de 2015, esta Secretaría Técnica informó el sitio donde se puede consultar la información sobre la evolución del "Niño" o Fenómeno de Oscilación del Sur (ENSO), la cual se actualiza periódicamente; de igual manera se informó de su evolución y perspectivas para la segunda mitad del 2016 durante la Primera Sesión Ordinaria de 2016 de esta Comisión Intersecretarial. Con respecto a la segunda parte del acuerdo les solicito reportar a esta Secretaría Técnica las medidas instrumentadas por las dependencias que representan.

Derivado de la alineación de los Programas Federales al PRONACOSE y otras acciones específicas que llevan a cabo las dependencias, solicito informar a esta Secretaría sobre los trabajos que se hayan realizado o estén en proceso, en el marco de las Reglas de Operación y en su caso Lineamientos Generales, de cada dependencia, que se alinearon con el Programa Nacional Contra la Sequía (PRONACOSE). Lo anterior con el propósito de dar seguimiento a las acciones implementadas a raíz de dicha alineación; en caso de ser pertinente, se les solicita atentamente conformar y enviar una presentación corta, entre 3 y 5 láminas, con la información relevante de los trabajos de dichos programas, misma que sería expuesta en la próxima sesión de la CIASI.





SUBDIRECCIÓN GENERAL TÉCNICA

OFICIO No. B00.7.-,1132

Ciudad de México., 2 4 AGO 2016

Adicionalmente, en mi carácter de Secretario Técnico de la CIASI, les solicito informar a esta Secretaría sobre el tema o temas que propongan incorporar al orden del día para la próxima reunión de la CIASI, en cuyo caso deberá enviarse la documentación en la forma que se señala en el apartado séptimo de las Reglas de Operación.

Finalmente, se les solicita enviar a esta Secretaría Técnica, la información referida en el presente oficio a más tardar el día 9 de septiembre del presente año.

Sin otro particular y agradeciendo su amable atención, les envío un cordial saludo.

Atentamente

EL Subdirector General Técnico y Secretario Técnico de la Comisión Intersecretarial para la Atención de Sequías e Inundaciones

Dr. Víctor Hugo Alcocer Yamanaka

Ccep Ing. Rafael Pacchiano Alamán.- Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales y Presidente de la Comisión Intersecretarial de Atención de Sequías e Inundaciones.- Presente

Mtro, Roberto Ramírez De la Parra. - Director General de la Comisión Nacional del Agua. - Presente.

Mtro. Alejandro Medina Mora Nieto. - Subdirector General Jurídico y Prosecretario de la Comisión Intersecretarial para la Antención de Seguías e Inundaciones.- Presente.

M. I. Alfredo R. Ocón Gutierrez.- Gerente de Ingeniería y Asuntos Binacionales del Agua. CONAGUA.- Presente.

M. I. Horacio Rubio Gutiérrez.- Gerente de Aguas Superficiales e Ingeniería de Ríos. CONAGUA.- Presente

Archivo

AROG/jcca